
 
Papa Francesco: all’udienza generale, “il nostro mondo, segnato da
guerre e divisioni, ha più che mai bisogno dei frutti dello Spirito
Santo"

“Il nostro mondo, segnato da guerre e divisioni, ha più che mai bisogno dei frutti dello Spirito Santo.
A partire dalle vostre famiglie e dai vostri ambienti di lavoro, portate nella vostra vita quotidiana
amore, pace e bontà”. Lo ha detto questa mattina Papa Francesco ai pellegrini polacchi presenti in
Aula Paolo VI per l’udienza generale. “Le vostre preghiere per l’intercessione della Madonna di
Jasna Góra, alla quale così numerosi vi recate in pellegrinaggio a piedi in queste settimane – ha
quindi aggiunto -, concedano al mondo il dono della tanto desiderata pace. Vi affido alla materna
protezione di Maria e benedico la vostra Patria!”. Ai fedeli invece di lingua araba, ha detto: “Il
Signore vi benedica tutti e vi protegga sempre da ogni male!”.

M. Chiara Biagioni
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